

ÉTAT DONNANT LA VALEUR ET LA QUANTITÉ TOTALE DES PROVISIONS (PRODUITS DU CANADA) EXPORTÉES DE LA PUIS-  
SANCE DE 1874 À 1892, ET LES PRINCIPAUX PAYS OU ELLES  
ONT ÉTÉ EXPORTÉES.

ANNÉE.	TOTAL.		VALEUR DES EXPORTATIONS.			
	Quantité.	Valeur.	Grande- Bretagne.	Etats-Unis.	Terre- neuve.	Autres pays.
	Lbs.	\$	\$	\$	\$	\$
1874....	83,126,412	9,126,051	7,084,349	1,741,948	246,273	53,481
1875....	62,302,460	7,910,297	6,299,786	1,186,121	344,278	80,112
1876....	67,455,740	8,174,236	6,685,036	1,111,428	313,548	64,224
1877....	82,879,628	9,453,652	7,493,805	1,524,770	338,205	96,872
1878....	72,601,322	8,289,772	7,036,345	984,901	218,886	49,640
1879....	77,104,323	7,053,732	6,019,827	811,011	180,180	42,714
1880....	81,965,311	8,501,140	7,270,871	993,665	204,156	32,448
1881....	95,345,876	11,280,169	9,839,842	1,196,205	203,730	40,392
1882....	95,358,663	11,460,024	9,023,552	2,153,527	233,949	48,996
1883....	94,278,258	11,235,432	8,432,643	2,536,264	222,657	43,868
1884....	106,433,119	11,883,609	9,593,004	2,038,230	223,662	23,713
1885....	114,574,561	12,386,413	10,164,314	1,941,736	233,866	46,397
1886....	112,892,414	10,144,863	8,086,742	1,836,834	194,647	26,640
1887....	112,950,999	11,020,173	8,799,001	1,943,973	244,439	32,760
1888....	121,652,969	12,895,938	10,380,015	2,284,300	197,700	33,923
1889....	117,805,984	11,946,151	9,480,580	2,253,680	178,634	33,257
1890....	125,724,228	12,360,066	10,312,902	1,845,460	163,829	37,875
1891....	133,203,958	12,234,552	10,913,360	1,122,427	135,801	62,864
1892....	155,350,095	15,630,319	14,837,595	556,413	174,441	61,790

507. La quantité et la valeur de provisions exportées en 1892 ont été plus élevées qu'en aucune autre des années précédentes. On verra que presque tout le commerce se fait avec la Grande-Bretagne. Sur une valeur totale de \$202,986,589 de 1874 à 1892, les exportations au Royaume-Uni représentent \$167,758,679, soit 82½ pour 100. La proportion était de 95 pour 100 en 1892. Principales exportations à la Grande-Bretagne, spécialement.

508. Les exportations de lard, lard fumé, jambons et saindoux ne sont pas aussi considérables et n'ont pas répondu à l'attente qu'on en avait, et quoiqu'il y ait eu en 1892 une augmentation, elles n'ont pas été au-dessus de celles de 1882. Dans le but d'encourager nos cultivateurs à porter plus de soin dans cette branche de leur industrie, le gouvernement fédéral, en 1890, a imposé un plus fort droit sur le lard venant de l'étranger, mais il n'y a pas encore assez longtemps que ce droit est imposé pour nous permettre de juger des résultats. Il n'y a pas le moindre doute qu'il y a ici un vaste champ pour le cultivateur s'il veut y donner toute son attention. A l'heure qu'il est, le lard fumé canadien se vend toujours de un centin à un centin et demi plus que Approvisionnement de lard en Canada.